



El Partido Comunista de Cuba: lo más revolucionario dentro de la Revolución



Durante los días 9 y 10 de diciembre, se realizará el V Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, que dará continuidad a los temas analizados en el 8vo Congreso de la organización.

Angélica Paredes López, 8 de Diciembre de 2022

Durante la clausura del 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba, celebrado en abril de 2021, el Primer Secretario de la organización partidista, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, afirmó: «Lo más revolucionario dentro de la Revolución es y debe ser siempre el Partido, así como el Partido debe ser la fuerza que revoluciona a la Revolución».

Díaz-Canel -con una amplia experiencia como dirigente de esta vanguardia política a nivel de municipio, provincia y país- aseveró que «el trabajo del Partido en las circunstancias actuales ha sido y seguirá siendo fundamental. No es posible imaginar este momento sin la labor de la vanguardia política, pero nuestra organización está urgida de cambios en su estilo de trabajo, más acordes con esta época y sus desafíos».

Y esa es la premisa que ha guiado la labor de la organización en los últimos meses, en medio de un escenario difícil marcado por la tensa situación económica y el combate ideológico frente a no pocas agresiones contra la obra revolucionaria.

En medio de este desafiante contexto, durante los días 9 y 10 de diciembre, se realizará el V Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, que dará continuidad a los temas analizados en el 8vo Congreso de la organización, donde se adoptaron ideas, conceptos y directrices a favor de la unidad y la firmeza ideológica, la batalla económica y la lucha por la paz.

Este Pleno evaluará varios temas de interés para Cuba y su pueblo. Según explicó a la prensa Rogelio Polanco Fuentes, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe de su Departamento Ideológico, se presentarán propuestas de un grupo de medidas para enfrentar la situación actual del país, tanto en el ámbito económico-social como en lo político-ideológico. De igual manera -puntualizó- se esbozarán las ideas para la organización y desarrollo de la II Conferencia Nacional del Partido.

Polanco Fuentes precisó, además, que el V Pleno del Comité Central discutirá la Estrategia para fortalecer el papel integral de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en el presente y el futuro de la nación, aprobada recientemente durante un Pleno Extraordinario del Comité Nacional de la organización juvenil.

Resaltó que por la importancia que concede la dirección del Partido a la participación de los jóvenes en el proceso social cubano y la necesidad de fortalecer la formación de valores en niños y jóvenes, este asunto será analizado con profundidad y transparencia.

«Serán dos intensas jornadas de debate e intercambio de ideas sobre lo que se requiere todavía en nuestra labor político ideológica para llegar a cumplir con lo que el Informe Central al 8vo Congreso le indicó a la organización: una profunda transformación de nuestro trabajo que retome, profundice, intensifique las esencias y valores que defiende nuestra Revolución y nuestro pueblo», afirmó el jefe del Departamento Ideológico del Comité Central.

Rogelio Polanco valoró que este V Pleno constituirá un espacio de suma importancia no solo para los militantes del PCC, sino para todo nuestro pueblo: «En ambas jornadas se llevará a evaluación el accionar del Partido frente a la difícil coyuntura económica, política y social que atraviesa la Isla, agravada por el recrudecimiento del bloqueo impuesto por los Estados Unidos».

Por su parte, el miembro del CCPCC y Jefe del departamento de Organización del Comité Central, Roberto Pérez Jiménez, comentó que «el V Pleno permitirá analizar desde lo interno a la organización política rectora de la sociedad cubana, profundizar en el fortalecimiento de su funcionamiento y en la capacidad de influir y acompañar el desarrollo de Cuba».

En ese sentido, subrayó que «serán discutidos también temas como la política de cuadros, la atención a las organizaciones de masas, el trabajo de las organizaciones de base y el estado de la militancia partidista en las distintas esferas».

Este, sin dudas, será un Pleno del Partido que discutirá los problemas y aspiraciones de Cuba. Los impactos de la política de acoso y real guerra económica contra nuestro país demandan un fortalecimiento constante de la unidad del pueblo en torno a su Partido, como tarea fundamental de los militantes de esta organización política.

Analizar, entre todos y desde la raíz, el trabajo del Partido Comunista de Cuba en el fortalecimiento del vínculo directo con el pueblo, así como el impacto de su funcionamiento en la labor política e ideológica y en el desarrollo económico de la nación, deben centrar el análisis permanente de cada organización de base en todos los territorios.

El 8vo Congreso definió los pilares fundamentales para la transformación del actuar del Partido y de la democratización en sus formas de hacer, así como de la revitalización del papel de la militancia. Para lograr esos objetivos, resulta indispensable fortalecer las dinámicas de su funcionamiento y la proactividad de su militancia ante los problemas más acuciantes que afronta la sociedad.

El principal reto del Partido Comunista de Cuba (PCC) es seguir siendo la vanguardia del país. En ese irrenunciable camino, el V Pleno del Comité Central examinará temas del ámbito político-ideológico y de orden económico y social, con la mirada puesta también en las necesarias transformaciones internas que necesita la organización partidista para seguir siendo lo más revolucionario dentro de la Revolución.